
令和４年度第２回四街道市学校給食運営委員会事前質問の回答について 

 

議題１ 令和４年度学校給食に関する取組について 

 

（１）－① 施設・設備関係について  

「調理・提供業務に直結する機器類・施設設備の修繕・更新等については、

早急な対応・改善が必要なため」とありますが、１１月３０日現在、表にあ

る対応をしたことで現在は（古くて支障があるものはなく）必要な施設・設

備は対応済であると考えてよろしいか。（安部委員） 

 

事務局：調理・提供業務に直結する調理機器類については対応完了済みです。

バックヤード施設設備のみそら小配膳棟雨漏り修繕工事については今

月１月から工事を開始しております。バックヤード施設設備の中央小

漏水・四和小雨漏りについては現在も対応中で、内装復旧も含めた本

格修繕工事は令和５年度を予定しております。その他、１月以降につ

いて発生したものは、令和４年度もしくは令和５年度対応いたしま

す。工事、修繕等の対応が必要な場合は、財政課に報告し、協議の後

に所要の手続きを経て執行します。 

 

（１）－③ 給食施設巡回について 

巡回指導ありがとうございました。市内各施設を巡回された様子や状況につ

いて報告をお願いします。（安部委員） 

 

事務局：５月に給食施設設備の状況の把握をしました。 

    ６月・１１月・１月については、中学校区ごとに「統一献立」実施日

に合わせ訪問しました。学校栄養士を中心に、校内放送や献立メモを

活用し、また、家庭へは献立表をとおし、地場産物の使用等を知らせ

ていました。 

指導主事と教室を訪問することで給食指導を含めて児童生徒の喫食状

況を把握しました。 

  



（１）－⑤ 給食施設巡回について 

①新素材食器の試用開始 

３学期から吉岡小学校で使用検証するとのことですが、検証期間はどれ位を予

定していて、他校への導入はどのような予定を考えているのか教えてください。 

②学校給食おすすめレシピの公開 

市民の方から何か反響のようなものはありましたか？ 

届いている声などがありましたら、教えていだだけるとありがたいです。 

③料理教室の実施 

詳細について教えてください。（阿部委員） 

 

事務局：①新素材食器の検証期間について、１年間程度を予定しています。 

現時点では汁椀導入を学校と連携して、順次行います。強化磁器食器

の破損による補充分とのバランスをとりながら、導入をすすめてい

きたいと考えています。 

②市民の方から直接的な問い合わせ等は届いていませんが、１月１０

日現在で給食レシピは１７０部、栄養の話は２２０部、給食だより

は１８０部、合計５７０部設置していただいています。 

③指導課実施 料理教室「よつっこキッチン」は、以下のとおり予定

しています。 

 

 

目 的 ： 「食に関する指導の指針」に基づき、子どもたちが食育に携わ

る機会のひとつとして、料理教室を実施し、「食べ物への感謝」

や「料理をする喜び」などの気持ちを育む。また、千葉県の郷

土料理に取り組み、食文化に関わる歴史等に触れることで、食

育の推進を図ること 

実 施 日 ： 令和５年３月４日（土） 

実施場所 ： わろうべの里 食のスタジオ 

実施献立 ： 太巻きずし 

対 象 者 ： 保護者が市内在住・在勤・在学の児童 

定 員 ： １２名 


